

KIND UND KUNST

Monatsschrift

für die Pflege der Kunst im Leben des Kindes.

Herausgegeben von Hofrat Koch-Darmstadt.

Das erste Heft dieser neuen, in das moderne Erziehungsleben fühlbar eingreifenden und für seine reformatorischen Bestrebungen mit gewichtiger Stimme eintretenden, vorzüglich geleiteten und hervorragend ausgestatteten Zeitschrift, hat in den Kreisen der Pädagogen, Eltern, Erzieher und Kinder freudige Zustimmung gefunden, und geradezu begeistert ist die gesamte Presse dafür eingetreten.

Erste Autoritäten der Pädagogik und der Kunst haben das Programm gutgeheissen und arbeiten an seiner Durchführung mit.

„KIND UND KUNST“

hat weitgehendste Anwartschaft, das Hauptorgan der neuen deutschen Erziehungs-Bestrebungen zu werden und auch im Auslande grösste Beachtung zu gewinnen, daher für den Verlags-Buchhandel ein

VORZÜGLICHES INSERTIONS-ORGAN.

Falls Sie Wert darauf legen, dass Ihre Neu-Erscheinungen an

Lehrmitteln, Musikalien, erzählender und unterhaltender Literatur, an Märchen-, Bilder-, Mal- und Skizzenbüchern, Beschäftigungsspielen, Bau- und Experimentier-Kästen etc.

in wirklich interessierten Kreisen Beachtung und Absatz finden sollen, so machen Sie einen Versuch mit „KIND UND KUNST“.

Das Anfang Dezember erscheinende **WEIHNACHTS-HEFT** bietet Ihnen hierzu beste Gelegenheit.

Den Herren Verlegern gewähren wir die üblichen Ausnahmepreise, auch eignet sich unsere Zeitschrift vorzüglich zum Verbreiten der Weihnachts-Prospekte. Verlangen Sie unsern Insertions-Tarif.

Verlagsanstalt Alexander Koch, Darmstadt.

(Inserat-Abteilung.)